

8 juin 2012 :

L'U. S. Adé en Assemblée Générale

A la fin de la semaine dernière, le vendredi 8 juin 2012 pour être précis, s'est tenue l'Assemblée générale ordinaire de l'U. S. Adé.

Comme à l'accoutumée, autour des dirigeants se retrouvaient Monsieur le Maire de la commune, les entraîneurs, la plupart des joueurs, des anciens du club et des supporters pour dresser, ensemble, le bilan de la saison écoulée 2011/2012 et tirer des perspectives pour l'avenir.

C'est donc naturellement au Président, Claude Dambax, qu'il revint l'honneur d'ouvrir cette assemblée. Une dernière fois... puisqu'il confirma qu'il cédait, après dix ans de fonction, la place tout en indiquant toutefois qu'il restait membre de l'équipe dirigeante. Tout au long de son intervention (voir le texte ci-dessous) l'émotion personnelle qu'il éprouvait à juste titre à ce moment-là était perceptible. Comment ne pas la comprendre ? Mais l'ovation qu'à la fin lui réservèrent spontanément tous ses amis lui témoigna, bien plus que des mots ne peuvent le traduire, tout le respect et toute la reconnaissance de chacun après tant de bons et loyaux services rendus au nom de l'union Sportive Adéenne.

A la suite, c'est à Monsieur Bergero, maire d'Adé, que fut donnée la parole (voir le texte ci-dessous).

Ensuite, furent déclinés les différents rapports de circonstance : d'activité, financier... Rapports qui attestaient d'une part de la bonne vitalité du club et, d'autre part, de sa saine et rigoureuse gestion. L'avenir peut être envisagé avec confiance !

Justement, l'avenir étant les jeunes, c'est, sans transition, que le bilan de Valmont XV et de l'école de rugby fut entrepris, tant dans ses aspects positifs que négatifs.

Au terme des différents points à l'ordre du jour de cette assemblée, le débat s'instaura. Les entraîneurs, les premiers, exprimèrent leurs analyses sportives du groupe puis se tournèrent, avec optimisme, vers la saison à venir. De même, l'existence et les objectifs de l'équipe des anciens furent rappelés. Et de questions en questions, en particulier quant à la future présidence, il fut décidé d'une réunion de l'équipe dirigeante dès la semaine prochaine (voir l'annonce de cette réunion ci-dessous).

Comme de bien entendu, la soirée s'acheva dans la grande tradition de la convivialité de l'Union Sportive Adéenne.



[Intervention de Claude Dambax :](#)

ASSEMBLEE GENERALE U.S.ADE 2012

Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs

Aujourd'hui vendredi 08 juin 2012 à 19 h 42, je déclare ouverte la 40^{ème} Assemblée Générale ordinaire de l'Union Sportive Adéenne, club immatriculé 4131 R au comité Armagnac-Bigorre et affilié à la Fédération Française de Rugby. Je vous donne lecture de l'ordre du jour...

Avant de commencer je vous demande de vous lever et de respecter une minute de silence en mémoire à toutes les personnes parents et proches de nos familles disparus au cours de cette saison.

Permettez-moi d'abord de vous présenter les personnes qui m'ont demandé de les excuser pour leur absence à cette assemblée : Me TARBES Cécile, Mrs CABANNE Jean, LANNES Yves, VINUALES Nicolas...

Pour notre retour aux championnats de séries territoriales, et suite à la réforme fédérale de la précédente saison la tâche s'annonçait difficile et pour moi elle le fut. Plusieurs raisons à cela mais je pense essentiellement due : d'abord à la qualité de l'opposition mais aussi au changement de joueurs d'entraîneurs, aux nombreuses blessures et au manque de sérieux et d'investissement de certains... Le débat est ouvert la dessus et je ne doute que la plupart d'entre vous y participera et ce pour que la situation s'améliore. Le non respect des obligations sportives est aussi pour moi un échec important. Malgré tout, la belle victoire en challenge Béarn-Bigorre, remporté chez l'adversaire, avec une volonté, un enthousiasme et une très belle solidarité a apporté beaucoup de joie et de plaisir et de satisfaction à toutes les composantes du club. Autre satisfaction le fonctionnement de l'école de rugby qui continue de progresser, un grand bravo aux éducateurs et dirigeants qui s'investissent sans relâche.

Je remercie tous nos sponsors pour leur fidèle générosité, la mairie d'Adé, ainsi que toutes celles et ceux qui dans l'ombre et en toute discrétion nous apportent leur aide précieuse ; la journée des partenaires programmée le 01 avril dernier, image bien à mon sens les bonnes et chaleureuses relations qui nous unissent fortement et ce d'autant plus que la belle victoire remportée ce jour-là devant Pouyastruc a apporté une plus value indéniable à la réussite de cette belle journée ensoleillée... comme quoi quand tout le monde se met au diapason la fête est très belle !

Il était malheureusement absent ce jour-là, je veux parler là de notre doyen dirigeant « Tonton Jean » dommage il aurait tout apprécié ; il ne sera vraisemblablement plus là non plus pour battre son record de ventes de cartes de membres honoraires. Lui par contre était bien présent derrière les fourneaux et il a régalé avec tous ses amis cuisiniers ou serveurs les invités, j'ai cité Yves LANNES qui lui a décidé de prendre une année sabbatique ; qu'ils soient tous les deux remerciés au nom du club pour leur formidable engagement sans oublier Jean Marc Sajous, Gilbert Oliva, Pascal Layerle et tous ceux qui ont décidé d'arrêter de jouer, ils sont tous les bienvenus pour rejoindre l'équipe dirigeante.

Pour ma part, comme annoncé l'an dernier (20 mai 2011) je ne renouvellerai ma candidature à la présidence du club. Durant cette décennie j'ai essayé d'animer du mieux possible cette association dans le seul et unique but de la faire avancer, progresser, innover et gagner. La tâche qui incombe à cette fonction est, à mon sens, certes délicate mais aussi passionnante et loin d'être insurmontable. Je me suis toujours imposé de représenter dignement le club lors de tous les rendez-vous (quels qu'ils soient : administratifs, officiels ou... festifs) inhérent à cette responsabilité et je suis certain de ne pas en avoir manqué beaucoup au grand dam de ma femme que je tiens à remercier ce soir pour sa compréhension. Même si je regrette de ne pas avoir

réussi à atteindre l'objectif sportif que je m'étais fixé à savoir un titre national j'ai quand même connu des moments extraordinaires. Je remercie toutes les personnes qui m'ont entouré et aidé : les dirigeants, arbitres du club, les joueurs, les supporters, les élus politiques et toute la presse. Malgré un besoin évident de souffler beaucoup après 35 ans non stop je reste dirigeant de ce club pour, avant tout, des missions spécifiques et je suis à l'entière disposition de ma, de mon ou de mes remplaçants.

Pris par l'émotion que je ressens ce soir nul doute que j'ai du oublié certaines personnes ou certaines choses ; je m'en excuse et vous demande de m'interpeller sur ces oublis totalement involontaires.

Merci encore à tous

Allez l'U.S ADE !



DISCOURS DU MAIRE D'ADE Robert BERGERO

Monsieur le **PRESIDENT**, Chers amis
Merci de votre invitation

Sachez que je suis toujours heureux d'être parmi vous. Et je préfèrerai y être davantage encore, mais mes missions, même si elles sont encore modestes sont exaltantes et prennent de plus en plus de temps sur mon quotidien, et je dois aussi composer pas mal.

Le Club de l'US ADE, le STADE. Il est toujours bon de se rappeler que ce fut une de mes premières préoccupations lorsque je devins Maire en 1986 ! Les vestiaires, les

tribunes, la Salle Multi Associations, le tout fut terminé 8 ans plus tard, enfin nous avons un stade digne d'ADE, puis j'ai voulu aider ce Club avec une Subvention à sa hauteur, et j'ai intercédé pour l'aide du principal sponsors (LECLERC) qui est aussi à vos côtés depuis plus de 20 ANS.

Je l'ai toujours assuré, quoi qu'il arrive, mon équipe municipale, et moi-même soutiendrions toujours ce Club qui fait partie pour nous Adéen, du patrimoine de la Commune. Nous aiderons et il faudra aussi nous aider en retour à freiner également les dépenses de fonctionnement sur ce stade !

De nombreux changements pointent à l'horizon pour nos Clubs de village, et ce n'est peut-être pas toujours des changements positifs, il faut s'y préparer, nous serons bien sur toujours à vos côtés.

Je connais quelques préoccupations concernant quelques aménagements à effectuer ça et là sur ce site, nous en parlerons ensemble !

Les pelouses et annexes de ce stade sont entretenues par la Commune ; j'ai tenu à ce qu'un spécialiste des espaces verts suive de près la gestion de la pelouse d'honneur. J'ai toujours rêvé que cette pelouse rappelle celle du Parc ! Elle sera bichonnée !

Voilà je remercie donc Monsieur le président, son staff, les joueurs et bien sur tous les bénévoles qui font que ce Club puisse exister !

VIVE L'US ADE !



Réunion extraordinaire de l'U S Adé : Communiqué

Suite à l'Assemblée Générale du VENDREDI 8 JUIN 2012, et afin de mettre en place le nouveau Bureau de l'US ADÉ, pour la Saison 2012-2013, les personnes intéressées par la vie du Club de l'U S ADE, sont invitées à assister à la RÉUNION EXTRAORDINAIRE DU BUREAU DE L'U S ADÉ, le Mercredi 13 JUIN 2012, à 19 h 30 au Stade Municipal d'ADE (Salle Multi-Associations)

Le Club de votre Village, de votre Cœur, vous attend. Rejoignez-le !

Le Bureau sortant de l'US ADE

